

カメラトピックス

◇◇◇ 卒業 ◇◇◇
～それぞれの想いを胸に～



最後の合唱（藤里中学校）



別れの言葉（藤里小学校）



先生、お世話になりました（藤里幼稚園）



これからも安全運転で！

3月4日、秋田県知事の表彰状伝達式が行われました。下山昇山本地域振興局長は、「町民の交通安全への意識が高まっている。4月にサクラマス漁が解禁になると全国からいるんなお客さんが訪れると思うが、これからも町の方が協力しながら安全運転を心がけてほしい。」と挨拶されました。



チームプレー！

3月15日、金沢体育館において北部地区冬のレクリエーションが行われました。この日は、子どもから大人まで幅広い世代が集まり、輪投げや折り紙、バスケット、卓球など様々な種目に分かれて交流しました。

世代を超えた交流 北部地区冬のレクリエーション

加藤萌さん（藤里中3年）活躍を報告

第58回秋田県中学校スキー大会女子クロスカントリー3キロフリーで第2位、第52回全国中学校スキー大会女子リレーで3位などの好成績を収めた加藤萌さん（熊の岱）が2月23日、役場を訪れ、佐々木町長に結果報告をしました。

この日の報告では、「他県の選手は下りがうまく、タイムを縮められてしまった。」など反省を述べ、大会を振り返っていました。

これからもご活躍を期待します！



《日本語常識チェック！》「貼付」

「貼付」は、はりつけること、という意味で、「ちょうふ」と読みます。

「はりつけ」と読まれることもありますが、正しくは「ちょうふ」です。

みんなのわだい